



¿Reconoce España el Estado palestino?

- Mihailo S. Zekic
- [15/4/2024](#)

Transcripción

El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, anunció el lunes [pasado] que su Gobierno reconocerá un Estado palestino antes de julio. Aunque Sánchez sugirió algo así el mes pasado, ésta es la primera vez que ha dado un marco de tiempo tan definitivo, y corto. También indicó que esto podría ocurrir con o sin el respaldo formal de la legislatura.

En contra de los deseos de Israel, la mayoría de los países reconocen un Estado palestino. Los principales que no lo hacen son Estados Unidos y la mayor parte de la Unión Europea. Esto incluye a las mayores economías de la UE: Alemania, Francia, Italia y España. El anuncio del lunes indica que esto podría cambiar.

Probablemente España no será el último país europeo en cambiar de tono. El mes pasado, los líderes de Irlanda y Eslovenia se unieron a Sánchez en una reunión en la que se pedía un Estado palestino. Según el medio estatal español efe, Sánchez está "convencido de que existe una masa crítica en Europa que hará que algunos de los socios de la UE tomen esta decisión".

La guerra de Israel en Gaza puede parecer un retroceso para la creación de un Estado palestino. Pero el hecho de que Europa cambie su rumbo diplomático podría cambiar las reglas del juego. Espere que Europa se implique más en los asuntos palestinos y que los palestinos reciban a Europa con los brazos abiertos.